

PELITA

Polisi dan Babinsa di Nyalindung Sukabumi Gencarkan Door To Door System di Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.PELITA.WEB.ID

Jul 2, 2024 - 08:17



Polisi dan Babinsa di Nyalindung Sukabumi Gencarkan Door To Door System di Wangunreja

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat,

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, Aipda Sutrisno S.Pd, bersama Babinsa Sertu AM. Abun, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Senin, 01 Juli 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Babakan Bandung, RT 02/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB tersebut bertujuan untuk memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyampaikan beberapa poin penting kepada warga:

1. **Keamanan Lingkungan:** Masyarakat dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan melalui Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan). Hal ini bertujuan untuk mencegah tindakan kriminal dan menciptakan rasa aman di lingkungan tempat tinggal.
2. **Larangan Judi:** Warga diingatkan untuk tidak terlibat dalam judi online maupun judi kartu. Kegiatan judi tidak hanya melanggar hukum, tetapi juga dapat merusak moral dan keuangan keluarga.
3. **Kebersihan Lingkungan:** Mengingat musim penghujan yang sedang berlangsung, masyarakat dihimbau untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya. Hal ini penting untuk menghindari penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD) yang sering muncul di musim hujan.
4. **Kesiapsiagaan Bencana:** Warga diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah mereka. Kesiapsiagaan ini penting untuk meminimalisir dampak dan kerugian yang ditimbulkan oleh bencana.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga menyambut baik kegiatan tersebut dan berjanji untuk mengikuti himbauan yang disampaikan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan. Kerjasama antara polisi, TNI, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujarnya.